

## Le site Internet de l'OSE fait peau neuve

Un site plus clair, plus moderne et surtout plus intuitif, l'Oeuvre de Secours aux Enfants (OSE) a profité de l'année de son centenaire pour réinventer sa plateforme numérique. Imaginé comme un vecteur d'information et de mobilisation, le portail met en ligne les dernières nouvelles de l'institution en ce qui concerne l'enfance, la santé, la dépendance et le handicap. Il est réactualisé chaque

semaine. « Il était nécessaire d'avoir un site en adéquation avec notre actualité et la vie associative interne à l'OSE », a expliqué son directeur Roger Fajnzyberg. « Je vois aussi le site comme une rampe de lancement du Centenaire. Il permettra aux événements que nous allons organiser d'être vus et suivis par le plus grand nombre ». ● Y.S.

<sup>(1)</sup> [www.ose-france.org](http://www.ose-france.org)